

Las I Jornadas Interculturales arrancan mañana en Durango

M. C. V. DURANGO

Jóvenes del Duranguesado han organizado las I Jornadas Interculturales con las que se pretende compartir testimonios con personas de países del Sur para «descubrir nuestro mundo». Entre las actividades organizadas entre mañana y el domingo se encuentra un mercado de productos de comercio justo, percusión y danza, degustación de comida y bebida y conciertos.

Con el objeto de «abrir el estrecho punto de vista que tenemos sobre el mundo y mover el interior de los vecinos del Duranguesado», el programa arranca mañana a las cinco en los bajos del Hogar de la Tercera Edad. Dos horas después, habrá un taller de percusión y danza a cargo de una joven de Angola. El sábado, al mediodía, se ofrecerá una degustación de comida y bebida de productos del Sur. Los actos proseguirán por la tarde con un taller infantil y un concierto a cargo del grupo de percusión africano Calabazas grandes.

Las jornadas concluirán el domingo con testimonios de personas de países del Sur y del Norte, a las doce, y una exposición de proyectos de ONGs de la zona y la Asociación de Vecinos Herria. Además, todos los días habrá la posibilidad de adquirir productos de comercio justo.

Markeliñe mostrará mañana en Berriz su último montaje de calle

M. C. VALIENTE AMOREBIETA

Markeliñe ha vuelto a elegir Berriz para presentar su nuevo espectáculo de calle. Al igual que hiciera hace tres años con 'D.S.O.', la compañía zornotzarra mostrará mañana el pre estreno de 'Carbón Club'. El club del pico y la barrena', una obra que se desarrolla en una mina y que supone una metáfora sobre la vida, una semana antes de su estreno oficial en la Feria de Teatro de Leioa.

Hosteleros durangueses convocan un paro de dos horas para el sábado

Denuncian la incertidumbre del sector al prolongarse la modificación de la ordenanza a octubre

M. ARANBARRI DURANGO

El colectivo de hosteleros de la Asociación '+Dendak' ha convocado para el próximo sábado un paro de dos horas para denunciar la decisión «unilateral» e «injustificada» del alcalde de Durango, Juan José Ziarrusta, de prolongar hasta octubre la modificación de la ordenanza que regula la situación de cafeterías, bares, pubs y discotecas del municipio. En una nota de prensa enviada ayer, esta agrupación considera que se trata de una medida «que echa balones fuera nuevamente» y que acarrea «considerables pérdidas tanto de índole profesional como económico», por lo que, «ante la intransigencia de Ziarrusta», añade el comunicado, no les queda más remedio que convocar esa protesta pública que culminará en el pórtico de la basílica de Santa María.

En el escrito, los hosteleros solicitan también la apertura de «cauces permanentes de diálogo» para tratar de alcanzar un consenso en esta situación de «incertidumbre» en que se encuentra el sector en Durango. Piden al Ayuntamiento que concrete cuándo definirá las categorías de todos los establecimientos,



PROTESTA. Los hosteleros reclaman una solución. / JULIO CALLEJA

que cese «el actual acoso de multas» que son producto de una situación de «indefinición e inseguridad», y finalmente, que la hostelería pueda seguir trabajando «como hasta ahora mientras se buscan fórmulas de resolución del actual conflicto con una normativa nueva».

Concentración

Sobre la modificación de la ordenanza, los propietarios de cafeterías, bares, pubs y discotecas insisten en la necesidad de que ésta se elabore teniendo en cuenta su opinión y evitando así lo que ha ocurrido con otras normativas, como

la de terrazas y equipamiento exterior de los establecimientos. El comunicado concluye advirtiendo que este conflicto, que tuvo su punto álgido en vísperas de los 'Sanfaustos', cuando los hosteleros amenazaron con una huelga, «podría estar solucionado en una mañana, si hubiera un mínimo de voluntad para resolverlo».

Ante el paro de dos horas que tendrá lugar el sábado, de siete a nueve de la noche, los hosteleros hacen un llamamiento a todos sus clientes y vecinos «solidarios» a participar en la concentración «festiva» que tendrá lugar a esas horas en el pórtico de la basílica.

Las plazas se adjudicarán mediante sorteo el día 24.

Los participantes en el 'Txiki-txoko' disfrutarán en el polideportivo de Landako de juegos, talleres de expresión, pintura o juegos, así como visitas a las piscinas y excursiones. 'Hiri kanpamendua' estará más centrado en los deportes, diferentes competiciones de Olimpiadas o la búsqueda del tesoro, y la celebración del día San Fermín, por ejemplo. En 'Abentura' se abarcarán diferentes especialidades deportivas como canoas, tiro con arco, rocódromo, y también salidas al monte, mientras que el último tiene como objetivo aprender inglés a través de juegos.

Tras las inscripciones, las plazas que queden libres se tramitarán del 31 de mayo al 3 de junio.

AMOREBIETA

Charla sobre el cáncer de pulmón en Zelaieta

El Centro Zelaieta acogerá esta tarde una charla sobre el cáncer de pulmón a cargo del doctor Pedro Aramburu, del Centro de Salud de Amorebieta, y la psicóloga Oihana Urraza, de la Asociación de Lucha Contra el Cáncer de Vizcaya, abordarán las causas, prevención y tratamiento de esta enfermedad a partir de las cinco.

DURANGO

Exposición de fotos de la Euskal Astea

El Ayuntamiento de Durango mantiene abierto hasta mañana el plazo de entrega de fotografías sobre la Euskal Astea que se viene celebrando en la villa en los últimos siete años. Las cinco mejores de cada edición serán seleccionadas para exhibirlas al público en la exposición que se desarrollará entre los próximos días 3 y 12 de junio en las salas municipales de Ezkurdi. La entrega en papel, negativo o formato digital debe realizarse en la Casa Consistorial o en la Oficina de Turismo. El Ayuntamiento abonará 30 euros por cada una de las instantáneas seleccionadas.

ELORRIO

Intercambio escolar con un grupo sevillano

El Instituto de Educación Secundaria de Elorrio recibe hoy a alumnos y profesores del Instituto Diego Llorente de la localidad sevillana de Los Palacios. El intercambio pretende «conseguir un acercamiento cultural entre dos comunidades tan dispares, geográfica y culturalmente y hacer una apuesta por la tolerancia, tanto entre los propios alumnos como por parte de sus familias».

BERRIZ

Taller de relajación en Berrizko Gaztedi

La psicóloga Jaione Valdés dirigirá el taller de relajación que se llevará a cabo mañana y los días 27 de mayo y 3 de junio en el local de Berrizko Gaztedi. Organizado dentro del programa Mujer y Salud, el taller se desarrollará de cuatro y media a seis de la tarde.

El Ayuntamiento ofrecerá cuatro campamentos este verano en Durango

M. A. DURANGO

El área de Juventud del Ayuntamiento de Durango ha organizado, dentro del programa 'Uda topeira', diferentes campamentos urbanos entre junio y julio. La oferta incluye el 'Txiki-txoko', dirigido a los nacidos de 1999 a 2001; 'Hiri kanpamendua', entre 1995 y 1998; 'Abentura', de 1991 a 1994, e 'Ingelezez olgetan', de 1995 a 1997. El plazo de inscripción finaliza mañana en la Oficina de Información Juvenil de Pinondo Etxea.

¿Quieres participar aún más en la vida del Duranguesado? Ahora lo tienes más fácil que nunca con VECINOS. Con más noticias de interés, nuevas maneras de participar, y las mejores ofertas comerciales dirigidas a ti y a tu comarca.

Cada 15 días tú eres el protagonista



¡Disfruta del VECINOS!
En él, tú eres el auténtico protagonista

VECINOS
DEL DURANGUESADO

Cada 15 días, los lunes, gratis con

